Starke Leistungen vom Tischtennisclub Gurnitz

Athletinnen und Athleten des TTC Gurnitz feiern Erfolge im Nachwuchs und im Kampf gegen Parkinson.

KÄRNTEN. Vom 18. bis 19. Jänner 2025 fand im Sportpark Klagenfurt die dritte Station des größten Nachwuchsturniers Österreichs, der Win-Serie, statt. Bei dieser Turnierserie werden viermal pro Jahr die Qualifikationsplätze für die Top-Veranstaltungen des kommenden Jahres ausgespielt. Bei dieser Standortbestimmung standen sich 176 der größten gegenüber.

wuchstalent Nevio Strauss am Trainingseinsatz bezahlt machen.



Nachwuchstalent Nevio Strauss in

Start. Auch dieses Mal konnte er die tollen und fleißigen Trainingsleistungen umsetzen und schaffte bei acht Siegen und nur einer Niederlage den verdienten Platz. Damit darf er im April bei männlichen Talente Österreichs der vierten und letzten Station in der Linzer Tips Arena in der nächsthöheren Leistungsklasse starten. Ein Beweis dafür, dass Für den TTC Gurnitz war Nach- sich gute Nachwuchsarbeit und



Einige der siegreichen Athleten in

Kampf gegen Parkinson

Ebenso am 18. Jänner, fand in der Volksschule Gurnitz der 1. Parkinson Tischtennis Kärnten Cup statt. Teilnehmer aus Oberösterreich, Steiermark, Tirol und Kärnten lieferten sich spannende Duelle und kämpften in einem freundschaftlichen Rahmen gemeinsam gegen Parkinson. Vier erste Plätze konnten von Spielerinnen des TTC Gumitz belegt werden.